

Nota Interesante

MOVILIDAD LABORAL O COMMUTERS ¿FENÓMENO URBANO?



Los commuters son las personas que laboran en un municipio o delegación distinta a donde residen

En cambio en el DF, Baja California, Quintana Roo, Campeche, Durango, México y Chihuahua el número de commuters disminuyó

Entre 2000 y 2010 Hidalgo, Nayarit, Baja California Sur y Querétaro presentan el mayor aumento de commuters

Para conocer la dimensión del fenómeno en el municipio o delegación de destino, se dividen los commuters que llegan entre el total de población ocupada para cada municipio de arribo y se multiplica por cien

Para conocer la magnitud en el municipio o delegación de origen, se dividen los commuters residentes en cada municipio entre el total de población ocupada del propio municipio y se multiplica por cien

La distribución espacial de las actividades económicas en las ciudades y el mercado de vivienda impulsan la movilidad laboral intrametropolitana, pues los ciudadanos tienen que transportarse de su hogar hacia su centro de trabajo